
ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend European Kings Club 

In Sachen EKC liegen ein Reihe neuer Informationen vor. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

l.Die Ermittlungen der Justiz in Sachen EffectInvest wurden eingestellt. Wie lauteten die 
Verdachts momente? Mit welcher Begruendung kam es zur Einstellung? Kam es in 
dieser Angelegenheit zu Interventionen oder Weisungen? Wenn ja, wann, von wem 
und mit welchem konkreten Inhalt und welcher Konsequenz? 

2.Welche aktuellen Erhebungsergebnisse und Massnahmen der Justiz liegen im Augenblick 
vor? 

3.Welche Ergebnisse zeigten die Ermittlungen in Sachen Guggenbichler? 

4.Kam es zu Querverbindungen zur Causa des Tiroler Millionenjongleurs Mayr? 

5. Tauchen in den Ermittlungsakten Namen von Parteifunktionreren auf? Wenn ja, welche? 
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